



EL EXPERTO VETERINARIO DE LOHMANN DR. ANDREAS BUBLAT VISITA CHINA

Xinye Yang
Marketing

西恩玛 x TECHLEX | 圣迪乐

蛋通·共好



第九届蛋亲节暨第二届蛋食材选品节

The 9th EggKin Festival and the 2nd Egg Ingredients Selection Festival

承办单位: 中国蛋业协会、四川省农业农村厅 联合主办: 吉雷堂、铁骑力士食品有限责任公司 承办: 四川圣迪乐村生态食品股份有限公司

2024年08月07-09日 中国·成都



En medio del calor sofocante de agosto, la industria del huevo en China alcanza su temporada de cosecha máxima. El 4 de agosto, la "Conferencia de Innovación y Desarrollo de la Industria del Huevo y las Aves de Corral" se llevó a cabo con éxito en Yancheng, Jiangsu. Solo unos días después, el 8 de agosto, se inauguró grandiosamente el noveno "Eggkin Festival" en Chengdu



Como líder global en la industria, LOHMANN BREEDERS tuvo el honor de participar en ambos eventos importantes.

El Dr. Andreas Bublat, un experto veterinario de LOHMANN, asistió a las conferencias junto con Jiang Hua, Director de Ventas para China. Durante su visita, participaron en extensas discusiones con colegas de la industria y realizaron visitas detalladas a los distribuidores de LOHMANN.

Estos intercambios extensivos e inspecciones detalladas fortalecieron significativamente la colaboración y comunicación entre LOHMANN, sus distribuidores y sus contrapartes nacionales.



NEWS | El experto veterinario de LOHMANN, Dr. Andreas Bublat visita China



Foro Jinji—Conferencia de Innovación y Desarrollo de la Industria Avícola 2024

El 5 de agosto de 2024, se llevó a cabo el segundo “Foro Jinji” en Taidong, Jiangsu, centrado en el tema “Co-creando una Nueva Ecología de Calidad para la Cadena de la Industria Avícola.”

El foro abordó temas clave como el desarrollo de recursos avícolas, tecnología de cría e innovación en la industria. Jiangsu es una provincia líder en la cría de aves de corral en China, con Yancheng sirviendo como un centro industrial significativo.

La región cuenta con un stock anual de aves de corral que supera los 100 millones de aves, y la ciudad de Dongtai, ubicada dentro de esta región, es reconocida como el “Condado No.1 de China para la Cría de Aves de Corral.”



El 9º Eggkin Festival y el 2º Festival de Selección de Ingredientes de Huevo

El 8 de agosto de 2024, el 9º Eggkin Festival se inauguró grandiosamente en Chengdu, Sichuan. El evento fue coorganizado por Jidantang y TECHLEX, y organizado por Sichuan Sundaily Village Ecological Food Co., Ltd. Como socio clave de Sundaily, LOHMANN participó activamente en este evento.

Durante la ceremonia de apertura, Lei Wenyong, Presidente de TECHLEX, pronunció un discurso de apertura titulado “Juntos hacia el Futuro—Éxito Mutuo, Armonía Ecológica.” Presentó la nueva misión establecida de la empresa: “Mejor comida, Mejor vida.”

El Dr. Andreas Bublat, Experto Veterinario de Servicios Técnicos Globales de LOHMANN, dio una presentación titulada “Para cada gestión, la gallina adecuada - para cada mercado, el huevo adecuado.”

En su discurso, el Dr. Bublat analizó las tendencias globales en el consumo de huevos y los cambios recientes en el mercado. Destacó las ventajas y el progreso genético de las ponedoras LOHMANN BROWN, LOHMANN PINK y LOHMANN GRAY, ofreciendo nuevas perspectivas y conocimientos a sus colegas chinos desde una perspectiva global.





Esta conferencia no solo mostró los desarrollos más avanzados dentro de la industria, sino que también sentó una base sólida para la cooperación futura de LOHMANN con el mercado chino.

Cada conferencia ofrece una plataforma valiosa para el diálogo, mientras que cada visita de campo en el sitio sirve como una oportunidad para el aprendizaje y el intercambio. LOHMANN otorga gran importancia a estos momentos de crecimiento y avance.

Después de la conferencia, el Dr. Bublat y el Director de Ventas Jiang Hua tomaron la iniciativa de visitar Jiangsu Nongsheng (granja PS), fortaleciendo aún más su colaboración y entendimiento mutuo.



Este intercambio resultó ser excepcionalmente productivo, reflejando el compromiso de LOHMANN con “En China, para China.” Mirando hacia el futuro, LOHMANN está ansioso por participar en más oportunidades de intercambio de alta calidad que impulsen conjuntamente el desarrollo y avance del sector.

